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Beitrag von „Totti“ vom 9. Januar 2019, 23:11

Zitat von Mar 

Dann nimm mal den Durchschnitt aller Aufsteiger der letzten Jahre....

Oder wir zählen die konstruktiven Angriffe pro Spiel und setzen die in Relation zur
Euphorieskala Köllners in der PK....

Was sollte uns diese Zahl in Bezug auf unser Leistungsvermögen verraten? Wenn in den letzten
Jahren nur Aufsteiger vom Kaliber HSV/Köln aufstiegen und danach mal Magdeburg und St.
Pauli, könnten diese sich schwerlich an den Erstligaleistungen ersterer messen lassen.

Um zu erörtern, ob das Team underperformt, bräuchte es schon irgendwelche brauchbaren
Vergleichsparameter, die auf es selbst bezogen sind.

Viel Spaß dabei.
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